

## **PRINCIPIOS DE PROTECCIÓN DE DATOS**

### **Legalidad, equidad y transparencia**

Los Datos Personales se procesan de forma legal, justa y transparente en relación con usted, el interesado. IGENOMIX, como responsable del tratamiento, solo procesa los Datos Personales sobre una base legal clara.

Somos transparentes sobre cómo recopilamos, procesamos y almacenamos los Datos Personales. Las personas deben ser informadas de los fines para los que se recogen sus datos, quién los recoge y cómo se utilizarán. Esta información se comunica de forma clara y concisa, y en un lenguaje sencillo, en nuestros avisos de privacidad.

### **Limitación de la finalidad**

El principio de limitación de la finalidad significa que los Datos Personales deben recopilarse con fines específicos, explícitos y legítimos. Debemos tener una razón clara y legítima para recopilar y procesar Datos Personales y no llevar a cabo más procesamiento fuera de las necesidades de dicho propósito especificado. También debemos cumplir las leyes y normativas aplicables que rigen el uso de los datos personales.

### **Minimización de datos**

El principio de minimización de datos nos obliga a recopilar únicamente la cantidad mínima de datos necesaria para lograr el fin para el que se recopilan los Datos Personales. Esto significa que evitamos recopilar Datos Personales excesivos o irrelevantes.

### **Precisión**

El principio de exactitud nos obliga a garantizar que los datos personales que recopilamos son exactos y están actualizados. Esto incluye tomar medidas para verificar la exactitud de los datos y actualizarlos cuando sea necesario. También tomamos medidas razonables para garantizar que los Datos Personales inexactos u obsoletos se supriman o rectifiquen sin demora.

### **Limitación de almacenamiento**

Sólo almacenamos los Datos Personales durante el tiempo necesario para alcanzar el fin para el que fueron tratados. Esto significa que contamos con políticas para revisar y eliminar periódicamente los Datos Personales que ya no son necesarios. Los datos se eliminan de forma segura cuando ya no son necesarios.

### **Integridad y confidencialidad**

Hemos adoptado las medidas técnicas y organizativas adecuadas para garantizar la seguridad de los Datos Personales. Esto incluye la protección de los Datos Personales contra el acceso no autorizado, la pérdida accidental, la destrucción o el daño. El nivel de las medidas de seguridad requeridas depende de la sensibilidad de los datos tratados.

### **Rendición de cuentas**

El principio de responsabilidad nos obliga a asumir la responsabilidad de cumplir la normativa sobre protección de datos. Contamos con políticas y procedimientos para garantizar su cumplimiento, y los revisamos y actualizamos periódicamente según sea necesario. IGENOMIX puede demostrar su cumplimiento y responder adecuadamente a las solicitudes de protección de datos y a las infracciones gracias a dichos procedimientos implantados y al empeño en cumplir siempre la normativa sobre protección de datos.